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Sommario/riassunto «L’histoire des sciences naturelles depuis leur origine jusqu’à nos jours
» est présenté ici pour la première fois en édition bilingue. Ce volume,
amplement annoté et commenté, est le premier d’une série de cinq
tomes regroupant les cours professés par Georges Cuvier de 1829 à
1832. Cette étude, éblouissante par son envergure et son degré de
précision, couvre de manière chronologique l’histoire des sciences
naturelles sur une période de plus de trois millénaires. Cuvier parlait
couramment plusieurs langues, notamment l’anglais, l’allemand, l’
espagnol, et le latin. Il était donc bien préparé pour rechercher des
documents de première main et interpréter la littérature scientifique
européenne. Cet ouvrage témoigne de la connaissance encyclopédique
de Cuvier, de son expertise en matière de littérature scientifique et
historique, et de son incroyable mémoire. En outre, cet ouvrage se
réfère à un riche corpus de littérature ancienne qu’il est difficile de
trouver ailleurs. Cette extraordinaire mine d’information donne ainsi un
aperçu unique du concept des sciences naturelles vu par Cuvier et de l’
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envergure et du progrès de cette entreprise humaine. Grâce à cette
œuvre, Cuvier comble une lacune importante dans l’histoire de la
pensée philosophique, entre Carl von Linné et Charles Darwin.  Here,
for the first time in English, is Georges Cuvier’s extraordinary “History
of the Natural Sciences from Its Origin to the Present Day.” Based on a
series of public lectures presented by Cuvier from 1829 to 1832, this
first of a five-volume series, translated from the original French and
heavily annotated with commentary, is a detailed chronological survey
of the natural sciences spanning more than three millennia. It is truly
astonishing in its detail and scope. Cuvier was fluent in many
languages, English, German, Spanish, and certainly Latin, in addition to
French. He was therefore well prepared to investigate and interpret
firsthand the scientific literature of Europe as a…
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Note generali In appendice: L'outsourcing dei servizi di sicurezza della banca: il
punto di vista di alcuni esperti bancari.
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